

Si la grande majorité des commerces de denrées alimentaires et des établissements publics répond aux normes d'hygiène, certains offrent des visions peu appétissantes qui illustrent mieux que mille mots la nécessité des contrôles du SCAV :

1. Une cuisine très professionnelle !



2. « Ordre et propreté », telle est la devise de la maison !



3. Une machine censée laver la vaisselle !



4. Dans un atelier de découpe laissé à l'abandon, des carcasses en putréfaction. Celle à terre n'a pas supporté le choc.



5. Une sauce tomate « fraîche » en pleine mutation.

